

22.10.2019

Bezugsquelle:

Rhein-Sieg-Anzeiger

Der Wettergott war nicht auf der Seite der Veranstalter. Dennoch bemerkenswert, was der Golfclub und Restaurantchef Kai Hollenstedt auf die Beine gebracht hatten.

Hier ein [Link](#) zum e-paper Bildausschnitt des Rhein-Sieg-Anzeiger von heute.

HP

Kölner Stadt-Anzeiger e-paper

<https://epages.ksta.de/data/89787/reader/reader.html?t=15717>

Kulinarische Rundreise im Regen

Im Burghof des Golfclubs Burg Overbach fand Kais Food-Trucker-Fest statt

Much. Acht Food-Trucker mit ihren Imbiss-Wagen folgten der Einladung zu Kais Food-Trucker-Fest im Burghof des Golfclubs Burg Overbach, das eine kulinarische Rundreise versprach. An den Wagen konnte man Käsespätzle aus dem Allgäu kosten, italienische Speisen und Kaffees, Poutine (eine kanadische Fast-Food-Spezialität mit besonderen Fritten), Waffeln und etliche Variationen von Burgern oder bergischem Eintopf.

Veranstalter Kai Hollenstein hatte eingeladen, um den Bürgern die Hemmschwelle vor dem schönen Golfclub-Gelände zu nehmen. Natürlich war der Restaurantpächter an der Burg nicht gerade glücklich über den



Im strömenden Regen boten die Foodtrucker ihre Spezialitäten an: Burger und Spätzle, Leckerer aus Italien und Kanada. Foto: Röhrig

strömenden Regen, der den Zuspruch der Bevölkerung in Grenzen hielt. So blieben Kinderkarussell und Hüpfburg meist ungenutzt. Trotzdem sorgte ein abwechslungsreiches Programm an beiden Tagen für die Unterhaltung der Besucher. Tanzwütige konnten bei der Mucher Tanzschule „Let's dance by Anke“ aktiv werden. Paul Radau sorgte für Musik, und die Engelsbläser Oldtime Jazzband am Sonntag für Stimmung. Die 1963 aus dem Posaunenchor der evangelischen Kirche Engelskirchen gegründete Band spielt jetzt nach dem Wechsel ihres Dirigenten – Oscar Kliewe (38) ist Nachfolger des bekannten Bernt Laukamp – auch Big-Band-Stücke. (rö)